En Argentina lo Unico Barato es el Salario y el Dólar, Dice R. Frigerio

Por SIMON MULLER

BUENOS AIRES (Latin)—El Banco agosto Central Argentino cancelará con dos años de anticipación obligaciones contraidas en 1976 con consorcios bancarios de Estados Uni-dos, Japón, Canadá y Euro. pa, según revelaron fuentes del ministerio de Economía,

Mientras tanto, persisten las criticas a la conducción económica del gobierno mi-litar desde diversos sectores de la producción y del trabajo, por los efectos combinados de la inflación con

recesión.

Las fuentes oficiales expresaron que la deuda será cancelada dentro de los próximos 30 días, y anticiparon que los efectos del comercio exterior, en el segundo semestre determinaran un gradual reacomodamiento del mercado cambiario.

Contestaron así a un alud de criticas lanzadas desde los sectores de la exporta-ción especialmente ganade-ros, frigoríficos e industriales, que objetan el mante-nimiento de un nivel artificialmente bajo para el dó-

Disensiones en torno a la politica cambiaria en el seno del propio gobierno pro-vocaron en la vispera la renuncia de un importante co. laborador del ministro de Economia José Martinez de el ingeniero Carlos Lanusse, quien estaba a car go de la subsecretaria de Economia Agraria, según dijeron fuentes informadas,

Mientras tanto, el ministro de Trabajo, general Horacio Liendo proseguia hoy las reuniones con interventores militares de gremios y dirigentes sindicales ini-ciadas en la vispera.

Los trabajadores plantearon en esa oportunidad la dura situación por la que atraviesa el sector laboral, con salarios prácticamente congelados, el poder adquisitivo de los sueldos 50 por ciento inferior a lo que era hace dos años y la amenaza de despidos y suspensiones por la recesión que afecta a las industrias.

Los dirigentes gremiales piden al gobierno que abandone la politica de flexibili-zación de sueldos —por el cual los aumentos quedan librados al arbitrio de los empleadores dentro de márgenes que fija el gobier-no— y se retorne al siste-ma de discusiones salaria-les directas entre trabaja-

dores y empleadores. Sumandose a la catarata de críticas contra la conducción económica, Rogelio Frigerio, promotor del desarrollismo y principal ase. sor del ex presidente Artu-ro Frondizi, fustigó duramente esa orientación.

En declaraciones publicadas hoy, Frigerio dijo que todos los indicadores de coyuntura son negativos v que lo único barato es la mano de obra y el dólar, enfatizó que hay una infla-ción del orden del 180 por ciento anual que los salarios descendieron a la mitad y que demandará reparar los daños causados al aparato productivo del país.

MEXICO

El Cono Sur Batió el Record de Inflación

El Indice de M'éxico fue Regular

PARIS, 23 de agosto (AFP). — El record de inflación de Latinoamérica fue batido en 1977 por los países del cono sur, según cifras que publicará próximamente la CEPAL, se supo hoy aquí.

Un segundo grupo formado por Brasil, Colombia, México y Perú se caracterizó por un ritmo inflacionario más pausado, aunque superior al de un tercer grupo de 15 países, donde el movimiento fue más leve aún.

El continente registró globalmente una apreciable desaceleración de su ritmo inflacionario, señalará el informe sobre 1977 de la Comisión Económica Para América Latina (CEPAL).

Efectivamente, la inflación se incrementó giobalmente en un 42 por ciento en 1977 contra 60 en 1975 y 63 en 1976, anticiparon los servicios informativos de la CEPAL.

Pero ese porcentaje global oculta las fuertes diferencias existentes entre los países latinoamericanos, por lo cual fue necesario dividir a éstos en tres grupos.

Los precios de importación subieron en más de 8 por ciento (4.6% en 1976) y los de exportación en 15 por ciento (10% en

En consecuencia, el nivel de precios del comercio exterior de la región pasó aproximadamente de siete por ciento en 1976 a 12 en 1977.

He aquí un cuadro sobre la inflación alta e intermedia en Latinoamérica:

PAISES		1974	1975 1976	1977
Argentina	39.9	334.8	347.1	159.9
Chile	373.9	340.7	174.3	63.5
Uruguay	107.2	66.8	40.0	57.3
Brasil	34.1	30.8	45.1	43.1
Colombia	26.9	17.9	25.9	29.3
México	20.9	13.3	24.0	20.7
Perú	19.1	24.0	44.7	32.4

UNOLHAS

PROTESTAS EN PERU POR LA VISITA DE MASSERA LIMA, 23 de agosto (AFP).- Las organizaciones políticas y sindicales de izquierda de Perú expresaron hoy su "repudio" a la visita que realiza aquí el almirante Eduardo Emilio Massera, miembro de la junta militar de Argentina, al mismo tiempo que lo acusaron de "todos los crímenes cometidos por la dictadura en contra del pueblo y los trabajadores argentinos".